



7 Pièces

183 m²

Réf. SR966vm

2 695 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Très belle propriété à vendre aux Baux-de-Provence par notre agence Janssens Immobilier. Située au cœur des Alpilles, dans l'un des plus beaux villages de France, cette élégante propriété en pierre séduit par son authenticité et son cadre naturel exceptionnel. Nichée dans un environnement préservé, elle bénéficie d'un calme absolu, sans aucun vis-à-vis, et d'une vue panoramique remarquable sur un rocher classé. Édifiée sur un terrain d'un peu plus de 1,5 hectare, cette maison de caractère offre environ 180 m², complétés par un garage attenant de 25 m² pouvant être aménagé en pièce de vie ...

Beautiful property for sale in Les Baux-de-Provence by our Janssens Immobilier agency. Located in the heart of the Alpilles, in one of the most beautiful villages in France, this elegant stone property charms with its authenticity and exceptional natural surroundings. Nestled in a preserved environment, it enjoys absolute peace, complete privacy, and an outstanding panoramic view of a listed rock. Built on a plot of just over 1.5 hectares, this character house offers around 180 m², complemented by an adjoining 25 m² garage that could be converted into additional living space. The main house ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

